## DIE ENERGIEVERSTÄRKER

Die ENERGIEVERSTÄRKER erzeugen magnetische Kraftfelder, die dem Energiefeld der Erde entstammen. Die mitverwendeten Kristalle in diesen Geräten, verstärken auf natürliche Weise diese Energien.

Somit wird in der Umgebung eines dieser ENERGIEVERSTÄRKUNGSGERÄTE, die Erhöhung des magnetischen und elektronischen Feldes der Erde zu verzeichnen sein.

Dieser Effekt ist gewollt und gewünscht, da er dem Körper die Möglichkeit gibt, über mehr Energie verfügen zu können.

Die Wahrnehmung ist ähnlich wie bei einem Kraftplatz/Ort.

Und wie auch der Kraftplatz, durch die Anwesenheit einer spezifischen spirituellen, universellen oder magnetischen Energie diese Qualität erhält, so wird durch die ENERGIEVERSTÄRKER, ebenso ein Kraftplatz in deren Umfeld generiert. Das ist ein natürlicher Vorgang.

Der einzige Unterschied ist, dass Sie bestimmen können, welche universellen, spirituellen oder magnetischen Kräfte Ihr Haus und Heim betreten und welche Energie Sie ausschließen wollen.

Damit in Ihrem Heim, IHRE persönliche Freiheit, Freude und Frieden herrscht und IHRE Seele in Ihrem Ausdruck energetische Unterstützung findet.